

*Nous nous rendrons aux urnes
dimanche prochain, déclare le
ministre cubain des affaires
étrangères*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 nov. (RHC) Après avoir exercé le droit légitime de proposer les candidats, nous nous rendrons aux urnes dimanche prochain avec la volonté d'élire nos délégués aux assemblées municipales du Pouvoir populaire, a assuré le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla.

Rodríguez Parrilla, qui fait partie de la délégation accompagnant le président Miguel Díaz-Canel dans sa tournée internationale actuelle, a déclaré sur Twitter son intention de participer au processus qui aura lieu le 27 novembre à Cuba, qu'il a défini comme une véritable expression de la démocratie participative.

Je voterai le 27 pour ceux qui représentent la communauté avec dignité et engagement, a-t-il dit.

Lors du programme télévisé la Table ronde, la présidente du Conseil national électoral, Alina Balseiro, a affirmé que le système électoral du pays est prêt pour les élections municipales,

La fonctionnaire a appelé les plus de huit millions d'électeurs à exercer leur vote libre, égal, direct et secret, et a demandé aux autorités électorales de travailler dans la transparence, le respect de la vérité et la sérénité, comme le prévoient la Constitution et la loi électorale.

Elle a fait remarquer que c'est la première fois qu'un vote a lieu après la restructuration du système électoral dans le pays, qui compte actuellement 12 427 circonscriptions, soit 85 de moins.

Balseiro a souligné qu'il est nécessaire de mener à bien ce processus compte tenu des changements démographiques et urbains, pour lesquels des commissions de spécialistes ont été créées à tous les niveaux. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/305968-nous-nous-rendrons-aux-urnes-dimanche-prochain-declare-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba